



*Pour la cinquième fois déjà, la «Journée du chien» nationale a eu lieu le samedi 10 mai 2025 à l'initiative de la Société Cynologique Suisse SCS. Avec un succès visible: Cette année encore, de nombreuses associations de toute la Suisse ont participé à l'événement en proposant des activités variées et des programmes attrayants.*

Communiqué de presse de la SCS

## Journée du chien 2025

**Pour de nombreuses organisations, la «Journée du chien» est devenue un événement incontournable du calendrier annuel et attire chaque année un nombre croissant de visiteurs. L'écho croissant souligne l'importance du chien dans notre société et montre le grand intérêt du public pour les questions cynologiques.**

Avec une cinquantaine d'inscriptions de la part d'associations et d'organisations participantes, la cinquième édition de la manifestation s'est inscrite dans la continuité du nombre réjouissant de participants des années précédentes. Une fois de plus, la qualité des programmes proposés a été particulièrement impressionnante. De nombreuses associations ont présenté une offre variée, mise en œuvre avec beaucoup d'engagement et qui a rencontré un grand écho auprès des visiteurs. Contrairement aux prévisions météorologiques des jours précédents, le beau temps était également de la partie et a contribué à la bonne ambiance.

Sur les 51 clubs participants, 43 venaient de Suisse alémanique, cinq de Suisse romande et trois de Suisse italienne, ce qui souligne le rayonnement national de l'événement.

### **Journée portes ouvertes au Centre de compétences Chien Suisse**

Sept associations se sont présentées à un large public dans le cadre d'une grande journée portes ouvertes au Centre de compétences Chien Suisse à Balsthal et ont ainsi large-

ment contribué au succès de la manifestation. L'ouverture du nouveau centre de compétences de la Société Cynologique Suisse SCS en 2024 a constitué une étape innovante pour le monde canin suisse. Pour la première fois, les clubs qui ne disposent pas de leur propre terrain ont pu se présenter activement et visiblement au public dans le cadre de la «Journée du chien» - une offre d'avenir qui ouvre de nouvelles possibilités de mise en réseau, de collaboration et de présentation. La passation officielle des pouvoirs entre les ambassadeurs du chien a été un moment fort: Heliane et Ancillo Canepa, fiers propriétaires de deux Berger Blanc Suisse, ont passé le flambeau au nouveau couple d'ambassadeurs, Brigitte et Marc Trauffer, accompagnés de leurs deux bouviers bernois.

### **Avec le soutien de tous: les sponsors contribuent à la Journée du chien**

Cette année encore, toutes les associations et organisations participant à la «Journée du chien» ont pu se réjouir du soutien actif de partenaires de sponsoring engagés. Grâce à une multitude de mesures publicitaires ciblées, rendues possibles par de nouveaux partenaires ainsi que par des partenaires de longue date, l'événement a de nouveau bénéficié d'une forte présence nationale. Il convient de souligner la généreuse coopération médiatique avec Ringier Médias Suisse, qui a soutenu la SCS par une vaste campagne publicitaire dans les médias imprimés et en ligne.

### **Qualipet et petZEBa ont apporté une joie supplémentaire aux participants.**

Nous remercions chaleureusement toutes les organisations participantes pour leur engagement exceptionnel avant et pendant la «Journée du chien» 2025! Leur engagement infatigable en faveur de la vie associative et du sport canin fait de cette journée un moment très particulier. La SCS est convaincue que la «Journée du chien» s'est établie depuis longtemps comme une institution incontournable, dont l'écho ne cesse de croître d'année en année.

Cet événement nous offre une occasion précieuse de faire connaître au grand public la diversité et l'importance de nos associations, ainsi que notre engagement en faveur de l'éducation canine, et de promouvoir les causes importantes que nous défendons. Ce jour-là, nous avons l'accent tout particulièrement sur l'importance de l'éducation canine - car seule une éducation ciblée permet d'obtenir des chiens socialement acceptables, capables d'évoluer en toute sécurité et avec respect dans notre société.